



FRANCE PRESSE

NETANYAHU DIJO que continuará su ofensiva si no se alcanza un cese el fuego permanente.

Guerra en la Franja:

Netanyahu dispuesto a negociar tregua permanente en Gaza

El Primer Ministro israelí agregó que si no se concreta tras el cese al fuego temporal que se negocia, la ofensiva continuará.

FRANCE PRESSE

En medio de las negociaciones por una tregua temporal en Gaza, el Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, manifestó su disposición a negociar el fin de la guerra con Hamas, pero advirtió que, si no se logra, volverá a atacar el enclave palestino.

“Al comienzo de este alto el fuego, entablaremos negociaciones para poner fin a la guerra de forma permanente”, dijo Netanyahu ayer en un video desde Estados Unidos, donde se reunió dos veces con el Presidente Donald Trump. De todas formas, advirtió que Israel reanudaría la guerra en ausencia de un acuerdo de alto el fuego permanente, el cual condicionó al desarme de Hamas.

Las declaraciones del líder is-

raelí llegan tras semanas de presiones de Trump, quien ha llamado a alcanzar un cese el fuego temporal de 60 días, que permita impulsar negociaciones para poner un fin definitivo al conflicto que estalló por un ataque el 7 de octubre de 2023 en el sur de Israel por parte de Hamas. En represalia, Israel lanzó una ofensiva contra el grupo islamista, apoderándose de vastos sectores del territorio palestino.

De su lado, Hamas declaró ayer su oposición a un acuerdo de tregua que mantenga una presencia militar israelí en la Franja de Gaza, devastada por 21 meses de enfrentamientos.

El acuerdo que se discute hoy en Doha contempla una tregua de 60 días, asociada a la liberación de diez rehenes vivos y el

retorno a Israel de los cuerpos de otros nueve, según Washington.

El destino de los rehenes es clave para Israel. De las 251 personas secuestradas durante el ataque del 7 de octubre, 49 siguen retenidas en Gaza, de las cuales 27 fueron declaradas muertas por el Ejército israelí. Los familiares de los rehenes exigen que todos sean liberados de una sola vez, y que no sean solo diez, pero Netanyahu afirmó que eso no depende de Israel.

Hamas ha insistido repetidamente en exigir la retirada israelí de Gaza, “garantías” sobre el carácter permanente de un alto el fuego y una recuperación de la gestión de la ayuda humanitaria por parte de la ONU y organizaciones internacionales reconocidas.